

Fecha: 26/10/2024 Audiencia: 14.400 Sección: OPINION \$81.931 Tirada: 4.800 Frecuencia: 0

4.800 Vpe pág: \$696.000 Difusión: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 11,77%

Pág: 7



Vpe:

## SAMU:La urgencia no puede esperar

n reiteradas oportunidades hemos expuesto en la comisión de Salud de la Cámara de diputados y diputadas, las condiciones en las que cumplen funciones nuestros funcionarios y funcionarias del Servicio SAMU. La reposición de ambulancias, por ejemplo, es una demanda que no puede seguir esperando. Así, se lo hemos hecho saber a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, a quien a través de oficios les consultamos sobre el plan y plazos para la reposición de toda la red nacional y principalmente la de Los Ríos.

A inicios de esta semana, me he reunido con funcionarios y funcionarias del SAMU Los Ríos, quienes se encuentran en jornadas de movilización. Entre sus demandas más sentidas y urgentes, se encuentran: la solicitud de cambio de jefaturas del Departamento SAMU, falta de planificación estratégica y diagnóstico situacional actualizado, la dualidad administrativa, falencias en ambulancias y recursos humanos, la infraestructura Base SAMU Valdivia v Centro Regulador.

Como Ex director del Servicio de Salud Los Ríos, conozco de cerca la realidad de nuestra región en esta área. Durante mi período fue una prioridad hacer crecer el SAMU en la mavoría de las comunas que fueron posibles y ahora, desde el Congreso, tal como siempre lo hemos hecho, debemos seguir colaborando en la resolución de problemas.

Es inaceptable el estancamiento de este servicio y se hace necesario la visión de futuro. Aprobar proyectos, fortalecer la gestión directiva, tener una hoja de ruta clara, que nos permita un crecimiento real, en pro de los pacientes principalmente.

Las Bases SAMUS, son una parte fundamental de nuestro sistema de salud, me preocupa la seguridad de nuestros funcionarios y pacientes.

La semana próxima insistiremos en la comisión, frente a las autoridades nacionales, que sean escuchadas estas demandas y que al menos exista el diálogo que están solicitando los funcionarios y funcionarias.